

Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 23.06.16

Anwesend:	Feli, Nick, Patrick, Alex, Catarina, Katharina, Jakob
Protokoll:	Catarina

TO

TOP 1 TO und Sitzungsleitung.....	2
TOP 2 Post.....	2
TOP 3 Whiteboard.....	2
TOP 4 Ersti-Tage.....	2
TOP 5 GO, AK, Verantwortlichkeiten, Abstimmung.....	2
TOP 6 IT.....	2
TOP 7 Sommerfahrt.....	2
TOP 8 FRIV-Bericht.....	3
TOP 9 Masterzulassungskommission – Stellungnahme.....	3

TOP und Thema	Verantwortlich
<p>TOP 1 TO und Sitzungsleitung</p> <p>Patrick macht Sitzungsleitung. TO wurde bestimmt.</p>	
<p>TOP 2 Post</p> <p>Wir haben Post: Preis-für-gute-Lehre. Nominierte wurden uns gesendet. Bis zum 8.7. sollten wir eine Stellungnahmen zu den Nominierten schicken. Vorgehensweise: Post-Gruppe schreibt eine Email nach Rückmeldung und übernimmt auch das Zusammenfassen. FSI-intern (also die Anwesende) können leider nichts zu den Nominierung sagen.</p> <p>Neuer Übersetzer ins Englische: Alex!</p>	<p>Lou, Nick, Jakob</p> <p>Alex</p>
<p>TOP 3 Whiteboard</p> <p>Ein ganz normaler Whiteboard wird von Patrick angeschafft. Unter 50€ wird von der Beschaffungsstelle der HU das Betrag übernommen.</p> <p>Rücksichtnahme: Anbohren nur wenn Hegelraum frei ist. Patrick schaut nach.</p>	<p>Patrick</p>
<p>TOP 4 Ersti-Tage</p> <p>Die Planung ist jetzt gerade im einem Pad konzipiert worden. Die Endversion soll an Kompass geschickt werden.</p> <p>Das Ersti-Tage-Heft wird überarbeitet.</p> <p>Die Arbeit wird von der AK Ersti-Tage geleistet.</p> <p>Weitere Informationen folgen.</p>	
<p>TOP 5 GO, AK, Verantwortlichkeiten, Abstimmung</p> <p>Muss immer Konsens geben? Frage, die beantwortet werden muss.</p> <p>Wer kümmert sich um diese Fragen und ähnliche Fragen? Eine AK soll gegründet werden, freiwillige vor.</p> <p>Nick eröffnet einen Model-Forum-Thema.</p>	<p>ALLE</p> <p>Nick</p>
<p>TOP 6 IT</p> <p>Für die Entsorgung der eMac müssen wir den Finanzrefrat ansprechen. Es muss aus unserem Inventar raus. Katharina macht das.</p> <p>Linux: Wollen wir es neu aufsetzen? Ja, wir wollen das. Patrick und Felix machen das.</p> <p>Windows-PC: Wir in Juli neu aufgesetzt. Patrick kümmert sich darum.</p> <p>Cloud: HU-Box statt Dropbox benutzen. Jeder mit HU-account kann auf diese HU-Box zugreifen. HU-Box ist noch in Testphase (aber schon stabil). Dateivorlagen da hochladen?</p> <p>Leute müssen aber zu dem Ordner eingeladen werden. Patrick macht es nächstes Mal.</p>	<p>Katharina</p> <p>Patrick, Felix</p> <p>Patrick</p> <p>Patrick</p>
<p>TOP 7 Sommerfahrt</p> <p>Anliegen: Essen</p>	

<p>Was haben wir bis jetzt? Hummus, Nudelsalat, Kouskoussalat, Nussbraten, Burgersalat</p> <p>15 Personen sind abends da, andere kommen um halb 0h.</p> <p>Katharina und Feli gehen morgen einkaufen. Was soll eingekauft werden? Jakob macht Liste und schickt ihnen.</p> <p>Öffnungszeiten: bis halb 19h hat Edeka offen (Freitag), Samstag bis 16h. Aldi bis 20h (an beide Tagen)</p> <p>Teilnehmerliste und Einverständniserklärung ausgedrückt.</p> <p>Nick hat sich für Samstag folgendes überlegt: Wassermelone soll gekauft werden, eigene Spießler basteln und dann grillen // Problem mit Rost</p> <p>Guacamole? Ja, dennoch zu viel Avocado → teuer.</p> <p>Stockbrot? Allgemein ist Stimmung dafür. Dennoch wie? Es wird sich darum gekümmert.</p> <p>Vegane/Vegetarische Würstchen? Ja, aber in Berlin kaufen. Jakob trägt es in der Liste ein.</p> <p>Dennoch Achtung mit Budget!!</p> <p>Fleisch nur auf Wunsch. Fragen am Samstag: noch einen speziellen Wunsch für grillen?</p> <p>Besteck wird z.T. aus Berlin genommen. Alles was schwer zu finden ist, wird mitgenommen. Bretten auch dazu.</p> <p>Hinfahrt: Quer-durchs-Land; Rückfahrt: Schönes-Wochenende-Ticket</p> <p>Becher; wir haben noch nicht bei den Germanisten es abgeholt. Jakob ruft jetzt an, um morgen einen Termin vereinbaren zu können.</p> <p>Keine Antwort. Was machen wir, wenn es morgen nicht klappt?</p> <p>6 Becher haben wir noch. Vielleicht Pappbecher?</p>	<p>Katharina, Feli Jakob</p>
<p>TOP 8 FRIV-Bericht</p> <p>Kurzes Bericht – Kurze FRIV (vor 20h).</p> <p>Präsidentin sollte kommen, hat aber abgesagt. Will zuerst mit der Allgemeinheit der Studierende sprechen (RefRat).</p> <p>FS Umfrage: die Bitte vom FaKo, es zu beantworten.</p> <p>Bescheinigung: die Bitte vom FaKo, FS im CC zu schreiben → somit wird das Antrag als ehrlich erwiesen</p> <p>Mentoring-Programme: Haben wir das? Die Frage kam und wurde im FRIV Moodle gepostet. Wir haben es nicht, Catarina schreibt es im Forum.</p>	<p>Catarina</p>
<p>TOP 9 Masterzulassungskommission – Stellungnahme</p> <p>Konzept wurde erstellt. Dennoch kam es sehr viele Fragen:</p> <p>Für wen sprechen wir?</p> <p>Muss ein Konsens in der FSI geben, um eine Stellungnahme zu erstellen?</p> <p>Einen Vorschlag: Konsens in den Hauptpunkte.</p>	

Vorschlag: InsRat bringen 1. Überbelastung der weiblichen*
Wissenschaftliche Mitarbeiterinnen* sowie Professorinnen* (was mit
dem Problem zu tun hat) und 2. studentische Beteiligungsmöglichkeiten
in der Berufungskommission a.Bekanntgabe & b.Einflussmöglichkeiten

Dieser Vorschlag wird angenommen. Catarina, mit Hilfe von Jakob,
werden es in der Sitzung tragen. Wenn jemand nachfragen hat, bitte im
Moodle-Forum was schreiben.

Stellungnahme fällt dennoch nicht aus. Wir reden darüber noch im
Moodle-Forum. Patrick kümmert sich darum.

Catarina, Jakob

Patrick
